

Universidades de Cuba y Brasil firman convenio laboral

Firman Convenio Laboral



Universidade Federal da Bahia

Firman convenio laboral Universidades de Matanzas y Brasil

Matanzas, Cuba, 14 feb (RHC) La Universidad Federal de Bahía (UFBA) de Brasil y la Universidad de Matanzas (UM) firmaron hoy un convenio de trabajo con el objetivo de promover proyectos de investigación conjuntos.

Según publica la página institucional en Facebook de la UM, durante visita al centro de connotados académicos e investigadores de la universidad sudamericana, se estampó la firma del acuerdo bilateral que posibilitará un mayor grado de intercambio entre las instituciones.

El director de la Facultad de Filosofía y Ciencias Humanas de la UFBA, Marcelo Moura, señaló que tanto su academia como la cubana tienen mucho en común, y este será el principio de muchas colaboraciones.

Estamos aquí como parte de un proyecto de investigación internacional, el cual abrirá la puerta para otros espacios científicos y académicos, acotó.

Moura agregó que tanto la UM como la UFBA pueden construir valores juntos en aras de servir a la sociedad en el ámbito académico-científico.

La rectora de la universidad matancera, Leyda Finalé, agradeció la visita brasileña y expresó su deseo de éxito en el trabajo a efectuarse conjuntamente entre las academias.

Durante el encuentro la presidenta de la Cátedra Cultura e Identidad de la UM, Ivis Nancy Piedra, presentó las principales líneas de trabajo que llevando a cabo en el centro y abordó temáticas referentes a cubanía y racialidad.

En el cierre del intercambio, la doctora en historia social Lacy Maia donó a la biblioteca de la institución matancera el libro *Conspiraciones de la Raza de Color: Esclavitud, Libertad y Tensiones Raciales en Santiago de Cuba (1864-1881)*. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376612-universidades-de-cuba-y-brasil-firman-convenio-laboral>



Radio Habana Cuba